
Nathalie

Je m’appelle Nathalie et je voudrais partager ce que Dieu a fait pour moi pendant la
semaine du 27 juin au 3 juillet – camp d’évangélisation à Calais en France. Cela fait
14 ans  que  je  fais  de  l’hypertension,  ma  tension  peut  monter  jusqu’à  20  et  peut
redescendre à 10. Je faisais des malaises et j’ai été hospitaliser plusieurs fois. Tous les
trois  mois,  j’allais  au  docteur  pour  un  renouvellement  de  traitement  et  vérifier  ma
tension.  J’étais toujours stressée avant  d’aller  le voir,  en 14 ans j’ai  toujours eu un
minimum de 16 de tension.

Le mardi 28 juin, je devais allez chez mon docteur prendre ma tension mais j’ai raté le
bus donc j’ai  repris rdv le jeudi 30 juin.  Le soir de ce mardi je décidais d’aller  à la
réunion de prières. Nous avions un invité, Martin Chapman, qui nous disait que nous
pouvions faire comme Jésus : imposer les mains sur les malades et les malades seront
guéris. Nous étions encouragés à nous mettre en groupe de deux pour l’imposition des
mains, pour moi concernant mon hypertension et pour mon voisin qu’il soit guéri de son
épaule.  Pour  moi,  cette  tension  était  devenue  une  habitude  dans  ma vie.  Le  jeudi
30 juin,  j’allais  à  mon  rdv  de  docteur  pour  mon  renouvellement  de  traitement.  Le
médecin commençais à prendre ma tension, je voyais qu’il insistais plusieurs fois à la
prendre donc je fus envahi  par un stress et je lui  ai  dit  qu’il  me stressait  avec son
appareil et je lui ai dit « votre appareil ne fonctionne pas ça me stress ». Mais là il me dit
« non ta tension est à 13 », il  avait  essayé de la prendre plusieurs fois.  J’étais très
surprise, c’était la première fois en 14 ans qu’elle était normale.

Dans la même semaine le vendredi je ne pensais pas aller évangéliser dans la rue mais
le Seigneur ma conduite là où je devais être. Je me suis mise dans le groupe de Martin
et  il  me  demandais  si  je  voulais  observer  ou  faire  le  questionnaire  « croyances  et
valeurs » avec eux, j’ai choisi d’observer puisque c’était la première fois.

Par suite lors de moments de partage avec plusieurs personnes nous tombions sur
deux jeunes adolescentes. Martin commença le questionnaire et pendant qu’il parlait, je
senti l’Esprit très fort sur moi. Une des deux ados parla en disant qu’elle avait perdu sa
maman,  qu’elle  était  décédée. J’ai  senti  l’Esprit  me  pousser  très  fort  pour  que
j’intervienne et je me suis mise à donner mon témoignage. Je lui parlais en lui disant
que je la comprenais car j’avais perdu ma maman d’un cancer il y a un 1 ans, et que
Dieu m’avait donné une paix et une vraie consolation, qu’elle pouvait recevoir elle aussi
cette paix et cette consolation.

Je fus très émue et très bouleversée de cette rencontre. Dieu utilise nos drames pour
aider les personnes qui vivent la même chose et j’ai compris à ce moment-là que j’étais
faite pour aider les autres. J’ai pris la décision de prier pour ces deux adolescentes.



Avec leurs permissions, J’ai pu imposer mes mains sur eux et prier, ce fut une première
pour moi. Le Seigneur à un plan pour chacun de nous, j’étais une personne très timide
et me voilà dans la rue en train d’aider les autres. Dieu est grand et il peut tout changer
en nous. Merci à Dieu de tout ce qu’il fait dans ma vie. Amen !
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